
月 ／ 日 時間 午後2時～午後3時

場     所

地域包括支援センター職員 １名

伊奈町　福祉課職員 １名

協力病院代表 リハ課統括課長 １名

入居者 １名

施設介護職員代表 1名

施設管理者 １名 合計６名

利用者家族　代表 １名

地域住民の代表者 １名

当該事業について知見を有する者 MSW １名 合計３名

その他 　　特にない

備    考 次回開催予定　　　　平成２５年５月２９日（水）　　午後２時から

出 席 者

欠 席 者

議     題
①　活動状況報告及び評価

② その他

具体的内容
①　出欠席の確認

②　「活動状況報告」として、前回会議からの経過報告等、別紙の内容を説明する。

第５回運営推進会議　議事録

平成２５年３月２７日（水）

グループホーム　きぼう　共同生活室



「グループホーム　きぼう」活動状況報告（別紙）

経　過

　平成２５年１月 第４回運営会議　開催

　　　　　　２月 節分　行事　実施

　　　　　　２月 埼玉県主催　高齢者虐待防止セミナー　参加

　　　　　　２月 地域密着型外部評価　実施

　　　　　　２月 職員向け内部研修（３回目）　開催

　　　　　　３月 ひな祭り　行事　実施

　　　　　　３月 職員向け内部研修（４回目）　開催

　　　　　　３月 避難訓練　実施

３/２７現在 ９名入居

（伊奈町在住　４名・さいたま市　２名・蓮田市　１名・上尾市　２名）

節分、ひな祭り　行事　報告

　２/３（日）節分会　昼食時「恵方巻」の調理と豆まきをおこなう。恵方巻の調理時には、

昔の思い出話などが聞かれたり、豆まき時には、皆さん大きな声をだして参加することが

出来た。

　３/３（日）ひな祭り　２月中旬頃から、折り紙を使用した雛人形を作成し、エレベータ

ー前のエントランスに飾り、ひな祭りに向け気分を盛り上げた。ご家族などからはたいへ

ん好評であった。また、女性入居者の各部屋にも飾り付けをした。当日は、昼食時に「ち

らし寿司」を作成した。おやつ時には、甘酒・ひなあられ・白玉団子を提供したが、白玉

については、下準備を入居者とともにおこなった。

　両日とも、入居者さんからもたいへん好評であった。

埼玉県主催　高齢者虐待防止セミナー　参加

　２/１３（水）埼玉県福祉部高齢介護課主催　平成 24 年度　要介護施設等の職員向け　高

齢者虐待防止セミナー　に、管理者が代表し参加した。受講した感想として、常時理解し

ているような事柄や表現であっても、普段の生活の中ではあまり意識しないでいる場合が

多く、今回受講した中でも「あっ、なるほど」と思うことが多々みられた。とても大切な

内容であったので、今後の内部研修に活用しようと考えている。

伊奈町消防署　立ち入り検査　報告

　２/２０（水）埼玉県越谷建築安全センター及び伊奈町消防署から、それぞれ２名づつお

越しになり、防災査察を受けた。これは、今年２月上旬に長崎市内のグループホームで起

きた火災を教訓に、全てのグループホームへの立ち入り検査の一環とのこと。また、埼玉

県越谷建築安全センター及び伊奈町消防署どちらからも、「指摘事項はない」とのことであ

った。

地域密着型外部評価　実施　報告

　２/２１（木）前回、運営会議にて報告した、地域密着型外部評価を受けた。グループホ

ームは、年に１回、施設でもなくご利用者でもない埼玉県が認可している第三者機関が、

外部評価として客観的にグループホームのサービスの質を評価されないとならない。また、

外部評価の結果は、事業者から、サービス利用者や利用希望者に対して情報提供さること

はもとより、インターネット上でも公開されるものである。



　今回、当事業所の外部評価を委託した「NPO 法人 ケアマネージメントサポートセンタ

ー」から調査員２名がお越しになり訪問調査を受けた。昼食も入居者さんと同じものを同

じフロアで食されていかれた。

　今後は、評価結果をいただき、当方で目標達成計画書を作成し、後日、伊奈町福祉課に

提出する予定。その後、インターネット上の情報開示となる。

避難訓練　実施　報告

　３/２７午後１時から、キッチンから出火したという想定で避難訓練をおこなった。詳細

は、次回運営会議にて報告する。

職員向け内部研修　報告

　「来年度の行事・レクリエーションについて」・「避難訓練について」・「日常業務の見直

しについて」という内容で、おこなった。「日常業務の見直しについて」は、開設後一年経

過し、見直すべき点や更に新しく始められる事柄はないか等、スタッフからの意見を集め

て効率よく業務が遂行できるように考えて企画した。

「感染症予防対策」について

　３／２７現在、インフルエンザの罹患者はいない。今後も、引き続き注意する。

新規入居者について

　前回報告のとおり９床満床で継続している。その後も、病院入院患者さんの家族の方か

らの問い合わせや見学にこられる方もおられたが、実際に受け付けた方はいない状況。

次回、開催予定

５月２９日（水）午後２時から


